

LH Günter Platter besucht Oberndorfer Jungschützen

Oberndorf/ Am Freitag, 27. 01. 2012 besuchte LH Günther Platter nach der Einweihung des neu renovierten Oberndorfer Gemeindeamtes in Begleitung von Vize- BM Hansjörg Landmann die Jungschützen bei ihrem Schießtraining im Schützenheim. Er informierte sich bei den Nachwuchsbetreuern Meinhard Tönig und Christian- Georg Hopfensperger über das wöchentliche Schießtraining und über die Erfolge bei diversen Sportschießveranstaltungen. Zum besseren Verständnis sei hier angemerkt, dass in Oberndorf der Kompanienachwuchs auch gleichzeitig der Gildennachwuchs ist.

Foto 1: LH Platter mit den Oberndorfer Jungschützen Mathias Hetzenauer, Manfred Heim, Magdalena Hopfensperger und Laurenz Heindl (v. l.)

Der Landeshauptmann versuchte sich unter Anleitung unseres Gilden-Oberschützenmeisters Peter Panzl auch am Schießstand und man merkte, dass er selbst als Jugendlicher in einer Schützengilde geschossen hat.

Foto 2: LH Platter am Schießstand.
Hinten v. l. OSM Peter Panzl, DI Hopfensperger und VBM Hansjörg Landmann

Danach gab es bei einem guten Oberndorfer Selbstgebrannten einiges über das Gilden- und Schützenwesen im Bezirk zu besprechen. Und bevor LH Platter zu seinem nächsten Termin musste, überreichte er den Kindern noch je einen Andreas- Hofer- Taler.

Foto 3: LH Platter überreicht Laurenz Heindl den Andreas- Hofer- Taler